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深谷市教育委員会



 

 

平成２４年深谷市教育委員会第８回定例会 

 

 

 

日  時  平成２４年８月１７日（金） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後３時００分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   柿 澤 俊 雄 

委員長職務代理者    田 中 章 子 

      委        員   西 倉 郁 夫 

委        員   柿 沼 敬 一 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   神 田 昌 文 

兼学校教育課長 

次     長   澤 出 晃 越 

教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   大 川   清 

      生 涯 学 習 課長   武 井   茂 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第７回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が柿澤委員（１号委員）及び西倉委員（３号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２４年度子ども議会について 

    教育次長より報告 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 平成２４年度埼玉県小・中学校学習状況調査 深谷市の結果について  

    学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ 平成２４年度「深谷市チャレンジ」の実施について  

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 平成２４年度「こころざし深谷科学塾」について 

    学校教育課長より説明 

   ⑥ 報告６ 平成２４年度いじめに係る深谷市の取組について【一部非公開】 

    学校教育課長より説明 

   ⑦ 議事１ 深谷市小中一貫コーディネーター設置規則を廃止する規則 

    学校教育課長より説明 

   ⑧ 議事２ 深谷市小中連携教科指導講師設置規則を廃止する規則 

    学校教育課長より説明 

   ⑨ 議事３ 教育財産への用途変更について 

    生涯学習課長より説明 

 ⑩ 議事４ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

    教育総務課長より説明 

 

                   

（２） 発言の要旨 

① 報告１ 平成２４年度子ども議会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 次 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

西 倉 委 員  参加する生徒は、先生が選出するのですか、それとも生徒   

会等から選出されるのですか。また、質問は生徒が自分一人で



 

 

考えた意見を述べているのですか、それとも学校やクラブを代

表して意見を述べているのですか。あと、各学校へのこども議

会の結果の報告はありますか。 

   学校教育課長  こども議会の議員は、各学校により違いますが、公募によ

り選出している学校もありますし、生徒会の役員のなかから選

出している学校もあります。少なくともどの生徒にもこども議

会の議員になるチャンスがあります。 

質問については、生徒から募集した質問もありますし、ク

ラスの意見を集約した質問もあると聞いています。 

報告については、朝の生徒集会の後などに報告会を行い、

他の生徒にもこども議会で出た意見や方向性について伝えてい

きたいと考えています。 

西 倉 委 員  最後に、こども議会の様子は録画されていますか。もし録画

されていたら学校の昼休みなどに放送してもよいと思います。 

   教 育 次 長  こども議会を所管している秘書室によると、こども議会は

録画しており、参加した生徒には後でＤＶＤを配布するそうで

す。各学校に配ることもできるそうなので、配布して各学校で

見ていただくべく、手筈を整えたいと思います。 

 

② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

       （質疑なし） 

 

 ③ 報告３ 平成２４年度埼玉県小・中学校学習状況調査 深谷市の結果について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      教   育   長  中学校の学習指導調査の項目１０「授業の中で分からない

ことがあったら、どうすることが多いですか」という質問に対

する回答で「その場で先生にたずねる」という選択肢のポイン

トが県より低く、「家族にたずねる」という選択肢のポイント

が県より高いのですが、想像の域になるかもしれませんが、理

由はわかりますか。 

   学校教育課長  私の個人的な意見になりますが、深谷市のこども達をみて

いますと、引っ込み思案な印象を受けます。先生にどんどん聞

いていこうというよりは、家で家族に聞こうとする傾向がある

のではないでしょうか。こどもと先生の関係が良くないという

ことではないと思います。 

   委 員 長  数学を家族にたずねるとすると違和感がありますね。理科

とか社会とかなら家族にたずねるのもいいかもしれませんね。 



 

 

      教   育   長  ちょっと補足的に説明します。先ほど参考に配られた資料

は、県の教育局から個別に市町村に送ってきたものです。中学

校は１１位ということで、大変がんばっているなという感想を

得ます。ただし、これは相対的なものなので一喜一憂すること

なく地道にやっていくことが大事だと思います。９９％の中学

生が高校に進学するなかで、いかに中学三年生に学力をつける

かということを地道にやっていく必要があると思います。 

 

④ 報告４ 平成２４年度「深谷市チャレンジ」の実施について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

⑤ 報告５ 平成２４年度「こころざし深谷科学塾」について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   委 員 長  終わったあとに感想等を求めますか。 

   学校教育課長   感想等を求めます。その結果につきましては集計のうえ教育

委員会定例会で報告します。 

西 倉 委 員  応募数はどのような状態ですか。 

学校教育課長   ４０名を募集したところ４９名の応募がありました。当初、

選考する予定でしたが、３社にお願いして全員が参加できるよ

うにしました。 

教   育   長  昨年参加した感想ですが、科学に興味をもって真剣に見学

している生徒が多くて驚きました。先ほどの国と県の学習状況

調査では、数学や理科があまり好きではない子が多いという厳

しいデータが提示されています。こういう状況のなかで、知識

をどのように生かして仕事をしているかという現実に触れる機

会となりますので、こうした機会を増やしていきたいと思いま

す。 

 

⑥ 報告６ 平成２４年度いじめに係る深谷市の取組について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

教   育   長  １８ページですが２１年から２２年にかけて件数が激減し

ています。これは、当時、群馬の桐生で女の子がいじめを苦に

して自殺したということがありました。そのことに大変危機感

を覚えて、いじめ問題に取り組んだことが背景にあります。そ

のような悲しい厳しい現象をまえにしてやったということは是



 

 

非が問われますが、その取り組みを一過性のものとしないため

に続けて取り組んできております。 

委 員 長  いじめが判明した際に、その後の対応についてマニュアルの

ようなものはありますか。 

学校教育課長   各学校は様々な事例をもっています。その事例を参考にして、

学校相談員の力を借りたりしながら、組織的に対応するように

しています。 

 

学校教育課長  平成２４年度いじめに係る深谷市の取組について追加で報

告したい案件がございます。なお、この案件には個人の権利

が侵害されるおそれのある事項が含まれています。 

委 員 長  ただいま学校教育課長より当該報告について追加報告案件

がある旨の申し出を受けました。当該追加報告案件ですが、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項た

だし書き、及び深谷市教育委員会会議規則第１１条第１項の

規定により非公開とすることでよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

追加報告案件は、非公開といたします。 

傍聴人は、退室をお願いします。 

 

≪追加報告案件≫ 平成２４年度いじめに係る深谷市の取組について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

委 員 長  ここから公開とします。 

 

⑦ 議事１ 深谷市小中一貫コーディネーター設置規則を廃止する規則 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   議案第３４号「深谷市小中一貫コーディネーター設置規則を

廃止する規則」について、小中一貫コーディネーター設置事業

の廃止に伴い、規則を廃止したいので、この案を提案するもの

であります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

    委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

⑧ 議事２ 深谷市小中連携教科指導講師設置規則を廃止する規則 



 

 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   議案第３５号「深谷市小中連携教科指導講師設置規則を廃止

する規則」について、深谷市小中連携教科指導講師設置事業の

廃止に伴い、規則を廃止したいので、この案を提案するもので

あります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

    委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

⑨ 議事３ 教育財産への用途変更について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  議案第３５号「教育財産への用途変更について」、市有地

を川本グランド・ゴルフ場の倉庫用地としたいので、この案を

提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

    委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

委 員 長  議案第３６号「議会の議決を受けるべき教育関係議案に対する意

見について」でありますが、地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律第１３条第６項ただし書き、及び深谷市教育委員会会議規

則第１１条第１項の規定により非公開とすることでよろしいでし

ょうか。 

           （全員賛成） 

議案第３６号は、非公開といたします。 

傍聴人は、退室をお願いします。   

 

⑩  議 事 ４  議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

      【非公開案件につき内容は省略】 

 



 

 

 

         ここから公開といたします。 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第９回定例会は９月１１日（火）午後１時３０分開会で

す。 

 

         以上で、平成２４年深谷市教育委員会第８回定例会を閉会しま 

す。  

 


